

| | | |
|---------------------|-------------------------------------|-------------|
| Fecha 18.06.2014 | Sección Nacion / Falla de origen | Página 9 |
|---------------------|-------------------------------------|-------------|

Migración, en agenda de cumbre del Pacífico

Natalia Gómez Enviada
natalia.gomez@eluniversal.com.mx

PUNTA MITA, Nay.— Los gobiernos de México, Colombia, Chile y Perú han logrado dentro del mecanismo de la Alianza Pacífico que conforman concretar un sistema migratorio que les permite tener un flujo seguro de personas y evitar con ello el tránsito de delincuentes o integrantes del crimen organizado.

Este será uno de los avances que se presentará en la IX Cumbre de la Alianza del Pacífico —mecanismo integrado por México, Colombia, Chile y Perú— que inicia este miércoles a nivel viceministerial con el Grupo de Alto Nivel.

A la reunión acuden los presidentes Enrique Peña Nieto, de México; Juan Manuel Santos, de Colombia; Michelle Bachelet, de Chile, y Ollanta Humala, de Perú, quienes llegarán mañana jueves a esta zona de turismo exclusivo.

“Va a haber resultados concretos en un sistema de intercambio de información migratoria que lo que permite es un flujo positivo migratorio de visitantes, de estudiantes, de personas de negocios pero que también da alertas migratorias que son importantes para los te-

mas de seguridad”, dijo la subsecretaria de Relaciones Exteriores para América Latina y El Caribe, Vanessa Rubio.

Visas de trabajo

Junto con el subsecretario de Economía Francisco Rosenzweig, Rubio dijo que también se anunciarán nuevos procedimientos para el otorgamiento de visas de trabajo, así como la posible entrada de México al Mercado Integrado Latinoamericano (MILA) que reúne a bolsas de valores de los otros tres países.

Subrayaron que por primera vez acuden representaciones de los 32 países observadores, por lo que, interesados por activar la integración con cada uno de ellos, concretarán una Alianza Pacífico “a la carta” con intereses específicos.

La funcionaria detalló que en la agenda de trabajo de estos tres días habrá una intervención de Luis Téllez, presidente de la

Bolsa Mexicana de Valores, donde hablará de la importancia de que México participe en el MILA.

“Se trata de un mercado integral de bolsas de valores que permitirá una mejor y más diversificada capitalización de las empresas mexicanas”, dijo la funcionaria.

“Incluso, la Bolsa Mexicana de Valores tiene una participación accional de 5% en la Bolsa de Perú, y ya trabaja para alcanzar 10%”, dijo Rosenzweig.

Serán los presidentes quienes lanzarán una visa que permitirá más movilidad de personas que buscan empleo en cual-

quiera de los cuatro países. “No se harán ofertas de visas de trabajo, sino simplemente cuando haya un connacional de cualquiera de los otros países que tenga ya una oferta de trabajo, lo que se autorizará es el permiso, lo que generará un mercado en donde las personas puedan visitar el país y al mismo tiempo trabajar”, dijo a conocer el funcionario federal.



ARCHIVO EL UNIVERSAL
ANUNCIO. La subsecretaria Vanessa Rubio

